



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Christoph Rabenstein, Inge Aures, Susann Biedefeld, Klaus Adelt, Bernhard Roos SPD**

Drs. 17/8036, 17/8738

Geschwindigkeitsbegrenzung und LKW-Überholverbot auf der A9 im Bereich zwischen Trockau – Bayreuth mittels eines elektronischen Leitsystems anstatt manueller Umschaltung bzw. nur Beschilderung

Die Staatsregierung wird aufgefordert, auf dem Streckenabschnitt Trockau – Bayreuth in Richtung Berlin bzw. auch in Richtung Nürnberg die geplante Verkehrsbeeinflussungsanlage im Fall der Genehmigung durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur so zu gestalten, dass die Geschwindigkeit bei Nässe automatisch auf 80 km/h reduziert werden könnte.

Die Erforderlichkeit der Anordnung von Geschwindigkeitsbeschränkungen auf 80 km/h bei Nässe soll bis zur Errichtung einer solchen Anlage geprüft werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident